

Absolut sehenswert in ARD-Mediathek: Turnen – 60 Sekunden Perfektion

21. Juli 2024 00:00



„Wieviel bist du bereit zu geben für 60 Sekunden Perfektion? Die Welt klebt vor den Screens, wenn bei den Olympischen Spielen in Paris Turnerinnen und Turner Akrobatik, Athletik und Anmut aufeinandertreffen lassen. Vier Jahre Schufferei gebündelt in 60 Sekunden Perfektion, in einer makellosen Übung auf der größten Bühne, die der Sport bietet. Zehn Zentimeter Balken liegen zwischen Gold und purer Verzweiflung. Die Miniserie „Turnen – 60 Sekunden Perfektion“ zeigt im Sommer 2024 in vier Folgen in der ARD Mediathek den Kampf der besten Turner*innen der Welt um Perfektion, Anerkennung und Selbstbestimmung im schönsten, aber vielleicht auch härtesten Sport der Welt. Wir begleiten Barren-Weltmeister und Deutschlands Sportler des Jahres Lukas Dauser auf seiner Reise Richtung Paris. Wir verfolgen hautnah Elisabeth Seitz' Wettlauf gegen die Zeit: Die deutsche Rekordmeisterin versucht nach einem Achillessehnenriss im vergangenen Herbst ein Comeback im Eiltempo, um in Paris starten zu können. Pauline Schäfer-Betz nimmt uns mit bei ihrem Kampf um Selbstbestimmung und Unabhängigkeit. Wir erleben eine Sportart im Wandel nach den Missbrauchs-Skandalen der letzten Jahre.“

Das ist der offizielle Text der ARD, die den ersten Teil der vierteiligen Folge am 20. Juli um 18:15 Uhr in ihrem Fernsehprogramm zeigt. Und es ist eine wirklich beeindruckende Darstellung mit allen Höhen und Tiefen, die das Turnen zu bieten hat.

Alle vier jeweils 40-minütigen Teile kann man bereits seit dem 15. Juli in der ARD-Mediathek anschauen:

<https://www.ardmediathek.de/serie/turnen-60-sekunden-perfektion/staffel-1/Y3JpZDovL3N3ci5kZS9zZGlv3RJC8xNjQw/1> (<https://www.ardmediathek.de/serie/turnen-60-sekunden-perfektion/staffel-1/Y3JpZDovL3N3ci5kZS9zZGlv3RJC8xNjQw/1>)